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 長崎大会まであと６８日となった平成２９年５月 2７日（土）、諫早農業高等学校において、第５

回生徒実行委員会を開催しました。今回は教育懇談会に出席される来賓の方にプレゼントする作品

を作ったり、専門部ごとに長崎大会への抱負を発表しました。製作しながら他校の生徒と交流を深

め、楽しい時を過ごすことができました。大会成功へ向けて 魅せつけようで！長崎魂！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県内 1５校から、生徒３４名・先生１９名         「家庭クラブの歌」を手話で。 

が参加しました。     

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５回生徒実行委員会を行いました！ 



 

 

 

 

 

今日はじめてミニ花束を作りましたが、丁寧に教えてもらったおかげで上手 

にかわいいものを作ることができました。ほかの学校の人たちとも話せていい 

経験になったし楽しかったです。長崎大会では、私は手話をやります。佐世保 

商業で撮った手話のＤＶＤで他校の方々も手話を覚えてもらえたらいいなと思 

います。私たちの手話が評価されてＤＶＤになったことを大変嬉しく思います。 

    本番では今日指導していただいたことをふまえ、大きく笑顔で披露できるよ 

うに、これからも仲間と練習していきたいです。これからの出来事や出会いに 

ドキドキしています。全国の方がいらっしゃるので、出会いを大切に、よい経 

験になればと思います。本日はありがとうございました。 

 

 

 

  

このような機会は滅多にないと思うので、関わった全員にとって思い出に残 

る素敵な大会にしたいです。そのために一番大切なのは挨拶だと思います。気 

持ちのよい挨拶でよりよい交流をしていきたいです。全国の方が来られるという 

のは本当にすごいことだと思うので、出会いを大切にしたいです。来てくださっ 

た方々が長崎を好きになってくれるよう、魅力を存分に伝えたいと思います。有 

名なところだけでなく、県民だからこそわかる魅力を伝え、遠くから来ていただ 

いた皆さんに楽しんでいただきたいです。 

 

 

 

    皆さん、話しやすくて楽しかったです。初めてミニ花束を作って思っていた 

より簡単にできるんだなと思いました。それでも私はこういった作業が得意な 

方ではないので心配でしたが、諫早農業の方がわかりやすく教えてくださった 

ので、スムーズに完成することができました。あとは、手話をまだ覚えていな 

いので、６月までに覚えて、本番では皆と一緒にできるようにしたいです。 

    本番は長崎女子高校の皆さんの龍踊りの際、「もってこい」というかけ声の 

かけ方を練習したりするのを手伝います。県外からこられた生徒さんはきっと 

知らないと思うので、私たちが長崎の良さを伝えられたらなと思います。 

他校・全国の家庭クラブの皆さんと関われるいい機会なので、楽しみたいと思 

います。 
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